
GP-RIM-1469/2024

Sorocaba, 18 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1635/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Salatiel  dos Santos Hergesel e aprovado por esse Legislativo, no qual requer esclarecimentos

quanto ao cronograma de restaurações da Escola Municipal "Ernesto Martins", informamos a

Vossa  Excelência  que,  conforme  esclarecimentos  da  Secretaria  da  Educação,  atualmente  o

processo se encontra em elaboração de projeto arquitetônico. Após aprovação da equipe técnica

da SEDU, será dado início ao processo licitatório.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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